

【 海水魚日記♪ 】



海水魚を飼い始め、約一ヶ月です。

毎日、水槽内はいろんなことが起こり、悪戦苦闘しています。が、その分色々なドラマがあり、何倍も癒されています♪。

二モ2匹は天国にいつてしまいました。

その時は落ち込んでしまいましたが、元気に泳いでいるハタ君（ハタタテハゼ）たちを守れるように、日々、努力と勉強中です♪。

魚も食いしん坊のようで、ハムスターのように口いっぱい餌をほおばり、一瞬苦しいのか沈みだしたり、餌を吐き出したりします(笑)。

のっそりのっそり歩く(?)石巻貝をながめていると、いつのまにか私は寝てしまいます(*_*)。

海水魚屋さんに行くのも楽しみになっています。が、行く度に一目惚れした珊瑚や魚を連れて帰ってきてしまうので、行かないようにしています…(///w///)。

いつか大きな水槽をかわだやの入り口に置きたいなあと言うのが私の今の目標です♪。

ペンネーム わかめ

【 デビュー 】

30代後半にして、日傘デビューしました。今まで日傘の存在は気になっていたのですが、雨が降っていないのに傘を差して歩くななんて面倒くさい、荷物が増えるのが嫌・・・等で敬遠していました。

が、しかし!!

日傘を頂いた事もあり、使わないのもったいないし、試しに使ってみるか~!と使ってみたら、

『あれ?暑さが和らぐ??

意外といいんじゃない?』

日傘初心者には、とても感動的な瞬間でした。(^-^v)。

それ以来、外出する時の必需品になりました。

今年の夏は、頭皮の日焼けに悩まされずに済みそうです。

ペンネーム

ぐっちー



【初体験】

この世に生を受けてから四十ウン年、初めて、胃カメラを体験しました。今年に入ってから原因不明の体調不良に悩まされていたので、色々検査したのですが、その中でも胃カメラだけは経験がなくて、痛い・苦しいといった話をよく聞いていたせいか、かなりのプレッシャーがあったのです。しかし、医師の説明が非常に丁寧だったこともあり、あまり不安を感じることなく挑めました。当日も看護師さん達が非常に親切だったので、リラックスでき、いよいよ胃カメラという時にはリラックスしすぎでいつの間にか寝てしまい「終わりましたよ」の声で起こされました。医学の進歩は素晴らしいですね。。。。



【パートのつづき】

関東地方は梅雨入り直後、よく晴れていましたが、6月も終わりに近づき、雨が多くなってきましたね。ジメジメ・ムシムシと過ごしにくいですが、恵みの雨でもあります。水不足が解消されたでしょうか? 長靴を履くと大人でも水たまりの深みに足を入れたくなるのは私だけでしょうか??

夏目前!がんばって雨の日も楽しく乗り切りたいですね!



外壁塗装・屋根塗装 地域密着の塗装店 神奈川県知事 許可 (般-21) 第75619号

彩色建美

有限会社 かわだや

住所 : 川崎市川崎区渡田山王町7-10

☎ : 044-223-8472

e-mail : info@kawadaya.com

ホームページ: で検索

<http://www.kawadaya.com/>

塗ってキレイに 塗って長持ち